

学校だより







令和5年12月20日(水) 25 号 観音寺市立柞田小学校

発行

を褒める」をテーマに ソン大会開催

に留めて欲しいと

願っています。















子も 終了後には、「自分を褒めたい」という感や拍手を送って応援する姿にも感動しまし頑張りました。また、最後の一人がゴールすそれぞれの子どもたちが自分のもてる力を を高め 分を褒めら ∘いました。^終了後には、 初参加 日 子どもたちに は強 てきま 、ラソンに限らず、あらゆることこ量ド・した。全力を出し切ったらしっかりと自分を褒める、した。全力を出し切ったらしっかりと自分を褒める、 たなるな風が吹 れるように 伝えた 各自が 年生から、 0 張ること』」 0 目時 は 標間 間 競技を終えた後 もてる力を発揮して、 コンディション 子どもた 後 でし て的 大会となる六年 ٧١ いよいよ、本番とい練習したりして ちは するまで温 となりまし 時 一まで、

入学、待っていますね 年生が幼・こ変 完会を開催

14日(木)、観音寺中央幼稚園と柞田こども園の 年長組さんをお招きして、1年生が「おもちゃ祭 り」を開催しました。

この日のために長い時間を掛けて準備を進め てきた1年生。段ボールで迷路を作ったり、どん ぐりのお土産を作ったりと、アイディアあふれる 教室に"お客様"を迎えると、お祭りが始まりま す。それぞれの屋台で「いらっしゃい!」と呼び かけ、来てくれた年長さんには精一杯のおもてな しで楽しい時間を過ごせるように頑張りました。

思えば、この1年生も去年のこの時期、おもて なしを受ける立場で、来校していました。改めて この1年で大きく、そして立派に成長したなあと 感じる、そんなおもちゃ祭りのひと時でした。











ある朝のひとコマ

ある朝、校長室からふと中庭を見ると、6年生と1 年生が手をつないで歩いています。1年生の手には本があり、そのうち場所が決まると、6年生がその本を 読み聞かせてあげていました。1年生がとっても良い 笑顔をして聞いている姿が印象的でした。朝からとて もほっこりする、そんな良い時間が流れていました。